

Oktober 2020

19

Okt

[Warnstreik: Der Wertstoffhof bleibt am Dienstag geschlossen](#)



Bei der Müllabfuhr kann es Verschiebungen geben. Tonnen sollen zur Leerung bereitstehen

Der Entsorgungsbetrieb Stadt Dorsten ist am Dienstag (20. Oktober 2020) vom Warnstreik im Öffentlichen Dienst betroffen. Der Wertstoffhof, An der Wienbecke 15, ist ganztägig geschlossen. Die Auswirkungen für die Abfallentsorgung im Dienstagbezirk sind noch nicht vollständig absehbar.

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

19

Okt

[Oktoberfest der Schermbecker Schützen abgesagt](#)

 Volksbank Schermbeck eG

Das für den 30.10. geplante Schermbecker Oktoberfest findet nicht statt.

Aufgrund des aktuellen Infektionsgeschehens im Kreis Wesel könne ein verantwortungsbewusstes Feiern nicht sichergestellt werden, so Schützenpräsident Ralf Daunheimer. Da auch mit weiteren Einschränkungen für die Gastronomie gerechnet wird, "macht das auch wirtschaftlich für die Gaststätten

keinen Sinn mehr." Die bereits verkauften Eintrittskarten behalten ihre Gültigkeit für das nächste Jahr, betont Daunheimer: „Für die Gäste, die dieses Jahr nicht feiern konnten, lassen wir uns dann etwas ganz besonderes einfallen.“ Alternativ können die Eintrittskarten in der Volksbank Schermbeck, Mittelstr. 54 während der Öffnungszeiten zurückgetauscht werden.

Text: Kiliangilde Schermbeck v. 1602 e. V.

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

19

Okt

[Ex-Fußballprofis spielen für den guten Zweck Golf – auch Dorsten profitiert](#)



Unterstützung für den Spielplatz Friedensplatz. Tobias Stockhoff bedankt sich für das Engagement

Auch die Stadt Dorsten wird von der stolzen Summe von 32.000 Euro profitieren, die bei der zweiten Auflage der Gofus Team-Challenge beim GC Schwarze Heide Kirchhellen eingespielt worden ist. „Gofus“ steht für golfende Fußballer. Ein Drittel, also rund 10.000 Euro, fließt in die Sanierung des Spielplatzes Friedensplatz im Stadtteil Holsterhausen.

[Weiterlesen ... Ex-Fußballprofis spielen für den guten Zweck Golf – auch Dorsten profitiert](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

16

Okt

[Corona-Tests für Reisende sind ab sofort bei niedergelassenen Ärzten möglich](#)



Der Kreis Recklinghausen ist dem Rahmenvertrag beigetreten, der im Sommer zwischen dem Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales, der Kassenärztlichen Vereinigung Nordrhein, der Kassenärztlichen Vereinigung Westfalen-Lippe, dem Städtetag NRW und dem Landkreistag NRW e. V. geschlossen wurde.

Dadurch ist es möglich, dass niedergelassene Ärzte zur Durchführung, Abrechnung und Vergütung der Tests von asymptomatischen Personen beauftragt werden können.

[Weiterlesen ... Corona-Tests für Reisende sind ab sofort bei niedergelassenen Ärzten möglich](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

16

Okt

[Corona: Kontaktpersonen können derzeit nicht mehr sofort telefonisch informiert werden](#)



In den letzten Tagen wurden dem Gesundheitsamt täglich zwischen 80 und 100 Neuinfektionen gemeldet.

Das hat einen immensen Arbeits- und Rechercheaufwand zur Folge. Aktuell ist es dem Team in der Kontaktpersonennachverfolgung darum leider nicht möglich, kurzfristig telefonischen Kontakt zu den benannten Kontaktpersonen aufzunehmen.

[Weiterlesen ... Corona: Kontaktpersonen können derzeit nicht mehr sofort telefonisch informiert werden](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 7 von 19

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- 7
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)